1. Juni 2019



Das Königspaar Nicole und Markus Gutte wurde beim festlichen Zug durch die Straßen von den beiden Königsadjutanten Bernd Oettinger und Norbert

Fröhlicher Festzug und ein roter Adler

VON HELGA WISSING

Hellinghausen - In diesem Jahr hat die Schützenbruderschaft St. Clemens Friedhardtskirchen Herringhausen-Hellinghausen ihr Schützenfest in Hellinghausen gefeiert. Bei angenehmen Temperaturen unter blauem Himmel ging der Festzug am Himmelfahrtstag durch die ge-schmückten Straßen in dem kleinen Ortsteil.

An der Spitze: Das Königspaar Markus und Nicole Gutte mit ihrem eindrucksvollen Hofstaat, Die Königin in ihrer altrosafarbenen Robe winkte den Zuschauern am Straßenrand immer wieder fröhlich zu. Begleitet wurden das Paar von den beiden Königsadjutanten Norbert Mühlenschulte und Bernd Oettinger.

Zuvor waren im Anschluss an die feierliche Schützenandacht im Festzelt, die beiden Regenten, ebenso wie das 50jährige Jubelkönigspaar An-nelie und Walter Bertelsmeier sowie das 25-jährige Jubelpaar Christel und Heinz-Josef Räker abgeholt worden. Gleich drei Musikzüge erfreu-



Oberst Stefan Mähling, Königin Nicole Gutte und die drei für ihre Vereinstreue ausgezeichneten Mitglieder Karl Scholz, Josef Klaus und Michael Nienaber.

ten beim traditionellen Festmarsch und der feierlichen Parade Schützen und Zuschauer: Das Tambourcorps Erwitte, das Blasorchester Hellinghausen und das Lippstädter Tambourkorps.

Hellinghausen Schützen und sef Freund erhielten Christi-Besucher mit einem Platzkonzert erfreute, durften sich gleich zwei Schützenbrüder über eine besondere Auszeichnung freuen. Vom stell- langjährige Mitglieder wur-

Bevor das Blasorchester vertretenden Kreisoberst loan Fortmann und Marcus Mühlenschulte den Orden des Sauerländer Schützen-bundes für Verdienste. Auch

den geehrt. Karl Scholz und Josef Klaus bekamen ihre Auszeichnung für 60-jährige Vereinstreue von Oberst Stefan Mähling und Königin Ni-cole ans Revers gesteckt. Ebensowie Michael Nienaber für 25-jährige Mitgliedschaft. Nicht persönlich entgegen konnten ihre Auszeichnung Gerhard Scholz und Heinz-Josef Schulte-Fischer (beide 70 Jahre im Verein) und für 50jährige Vereinstreue: Hans-Robert Mönnikes, Manfred Nolte und Hubert Nolte.

Eine Überraschung wartete an diesem Nachmittag noch auf Oberst Stefan Mähling. Der bekam nämlich vom Gastverein, der Schützengilde Caputh, einen knallroten Adler überreicht. Als Danke-schön dafür, dass der Verein seinerseits vor 25 Jahren den Vogel gestellt hatte. Bis in die Nacht hinein feierten die Schützen ihren traditionellen Festball. Für die passende Musik dazu sorgte DJ Sascha Klein.

Fotos vom Fest gibt es auf der Patriot-Seite im Internet. www.derpatriot.de/gale-